

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 29. Januar 2026

Waldfriedhof vorübergehend gesperrt – Gefahr durch Schneebruch

Der Waldfriedhof bleibt aufgrund von Schneebruchgefahr bis mindestens 4. Februar 2026 geschlossen. Trauerfeiern sind davon nicht betroffen.



GEMEINDE MAINHAUSEN



Der Waldfriedhof bleibt bis mindestens **Dienstag, den 4. Februar 2026**, vorübergehend geschlossen. Grund hierfür ist eine akute **Gefahr durch Schneebruch**.

Als Schneebruch wird das Abbrechen von Ästen oder ganzen Baumteilen bezeichnet, wenn sich durch Schnee- oder Eislast ein hohes Gewicht auf den Bäumen sammelt. Besonders bei nassem oder schwerem Schnee kann es dazu kommen, dass Äste plötzlich und unvorhersehbar abbrechen und herabfallen. Dies stellt eine erhebliche Gefahr für Besucherinnen und Besucher dar.

Die Sperrung dient dem Schutz aller und bleibt bestehen, bis sich die Situation entspannt hat und keine Gefahr mehr besteht.

Bestehende Trauerfeiern sind von der Sperrung nicht betroffen. Diese finden weiterhin in Bereichen statt, die aktuell sicher und begehbar sind.

Wir informieren umgehend, sobald der Waldfriedhof wieder vollständig freigegeben werden kann.